

令和3年6月9日

保護者の皆様

京都市立安井小学校
校長 谷垣 賢

熱中症対策について（お知らせとお願ひ）

向暑の候、皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお察しいたします。

平素は、本校教育推進のためにご支援・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルスの新規感染者数もやや落ち着きを見せていくところではありますが、このところの気象状況では、新たに熱中症の心配も出てきています。梅雨明けの発表はまだですが、「梅雨の中休み」というところでしょうか、もうすっかり夏の様相です。

本校では、熱中症対策として以下のことに取り組んでおります。

1. 热中症警戒に関する周知と活動の制限

環境省の「熱中症予防情報サイト」を活用し、WBGT値等を事前に確認して、校内放送で注意喚起をしたり、体育等の内容の変更や中止、休憩頻度を増やしたりするなどの対応をします。

2. 水分補給の奨励

体育の学習時には活動場所に水筒を持参するなど、必要に応じてお茶や水道水で水分補給ができるようにします。また休憩時間等にも水分補給を促します。

3. 運動場にテントを設置 教室のエアコンや扇風機の活用

今年度も運動場にPTAのテントを設置して、子どもたちが暑さから逃れられるような場所を提供します。また教室では、一定以上の気温に達したら、冷え過ぎや密閉に気を付けた上で、エアコンや扇風機を活用します。

4. 体育の学習時はマスクを外す

特に気温の高い時季の体育の学習では、基本マスクを外すように指導しています。しかしながら、コロナ感染対策等で常に着用を望まれる場合は、学校までお申し出ください。

5. 発症時の対応研修やマニュアル

熱中症や熱死症が疑われる状況が発生した場合の対応について、教職員向けの研修（予定）やマニュアルを作成します。

保護者の皆様へのお願い

熱中症予防のため、次のことにご協力ください。

- ① **水筒の持参** 学校の水道水も、定期的に検査をして飲料水の基準をクリアしております。
- ② **タオルの持参** これから季節、子どもたちは大量の汗をかきます。
- ③ **休日の過ごし方** 热中症は「暑さに少しづつ慣れる」ことが大切です。エアコンのきいた場所で長時間過ごすことを続けると、発症リスクが高まります。
- ④ **朝の健康観察** 体調不良、疲労が溜まっている等の場合は、必ず担任にお知らせください。
その他必要に応じて、通気性がよく、つばの広い帽子等もご用意いただけますと効果的です。子どもたちの熱中症対策にご協力ください。